

Aprueban recursos para estudio que permitirá evaluar viabilidad de extensión de metro Valparaíso al Valle del Aconcagua

Con el propósito de continuar avanzando en la viabilidad de extensión del metro de Valparaíso hacia las provincias de Los Andes y San Felipe, el Consejo Regional de Valparaíso, presidido por el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, aprobó de forma unánime \$331.720.000 millones de pesos para la licitación de estudio de “Análisis de oferta y demanda del sistema de transporte en el Valle del Aconcagua”.

De esta forma, con esta aprobación se podrá realizar la licitación del estudio, el que llevará a cabo en un periodo de 480 días, y que permitirá sentar y actualizar las bases de la oferta y demanda, tanto para el transporte de pasajeros como de carga, del Valle del Aconcagua, con el objetivo de generar un diseño adecuado de cara a las siguientes etapas del proyecto.

Anuncio Patrocinado

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, explicó que “En menos de un año, nuestro compromiso con el transporte y la movilidad digna para todos los habitantes de nuestra región se manifiesta y materializa en este proyecto. Un proyecto que se titula ‘Análisis de la oferta y demanda del sistema de transporte del Valle del Aconcagua’, un valle que por mucho tiempo siempre estuvo muy postergado en materia de transporte, en materia de vivienda, de alcantarillado, etc., son tantas las demandas de todos nuestros territorios, pero en particular en el Valle de Aconcagua”.

Respecto al avance del proyecto, la máxima autoridad regional recalcó que “Esta es una demanda concreta de los territorios, de la comunidad que habita el Valle del Aconcagua (...) es fundamental hacer este análisis, hacer este estudio de forma tal después de contar con los antecedentes necesarios para precisamente redituar y restablecer el sistema de transporte mediante trenes desde el Valle del Aconcagua hacia todos los territorios”

Aprueban recursos para estudio que permitirá evaluar viabilidad de extensión de metro Valparaíso al Valle del Aconcagua

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, el **gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra**, señaló que “Estamos respondiendo a un compromiso como EFE Valparaíso que tomamos con el Gobierno Regional, con el Gobernador, y con los habitantes de la Región de Valparaíso, porque evidentemente el renacer ferroviario parte con estos gestos políticos y con el inicio de este estudio (...) Esto nos va a permitir contar con los antecedentes necesarios para avanzar a las siguientes etapas de los estudios, que tienen que ver con las prefactibilidades, factibilidades y diseño, y así poder estar avanzando en materia retomar un servicio ferroviario, tanto como de pasajeros como de carga, pero con los nuevos estándares, con estándares de seguridad, con estándar similares a los que tenemos hoy día en nuestro tramo actual acá en el gran Valparaíso”.

Finalmente, el **alcalde de Los Andes, Manuel Rivera**, valoró este importante paso, destacando que “De verdad que hay que agradecer no solamente al gesto, sino que una decisión política trascendente para el Valle del Aconcagua (...) Aquí hay un hecho trascendente para el país, porque la Región es la puerta de entrada de todo punto de vista, y lo que va a haber acá -tal como lo ha dicho el Gobernador Mundaca- es devolverle la dignidad a las personas del punto de vista de los pasajeros, pero también apuntar a lo que acaba de decir el consejero Millones, que ha encabezado este tema de hace mucho tiempo junto a nuestras consejeras provinciales, el tema logístico es vital en el país y nuestro puerto

Aprueban recursos para estudio que permitirá evaluar viabilidad de extensión de metro Valparaíso al Valle del Aconcagua

terrestre en Los Andes tiene que tener conectividad con los principales puertos marítimos del país: Ventanas, Valparaíso, y San Antonio”.

y tú, ¿qué opinas?